

Les commissions du Parlement Latino-américain approuvent la Déclaration de La Havane

PARLATINO



Parlamento Latinoamericano

La Havane, 8 juin (RHC).- Les commissions du Parlatino, le Parlement Latino-américain ont approuvé la Déclaration de La Havane.

Les travaux des trois commissions étaient centrés sur la santé, l'égalité de genres et l'enfance et la jeunesse.

La déclaration salue la décision des États-Unis de sortir Cuba de la liste de pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde.

Elle met l'accent sur le fait que cette décision permettra à notre pays d'avoir des relations financières et commerciales, stables et justes, avec différents organismes internationaux.

Le document lance un appel aussi à la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà qui reste intact.

Dans des déclarations à notre station de radio, le président de la commission de santé du Parlement Latino-américain, le docteur Luis Velazquez, a dressé un bilan des journées de travail:

« Je considère que nous avons eu deux journées de travail intense au cours desquelles nous avons abordé des thèmes d'une importance extraordinaire pour l'Amérique Latine et pour les Caraïbes où la nécessité de continuer à nous intégrer en matière de santé s'impose.

Rappelons que plus de 30% des personnes en Amérique Latine et dans les Caraïbes n'ont pas accès, pour des problèmes économiques, aux systèmes de santé. Nous avons abordé des thèmes d'une grande importance. En premier lieu, nous avons analysé la situation épidémiologique de l'ébola en ce moment dans le monde car cela représente un problème de sécurité internationale comme l'a signalé l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé. Nous avons approuvé une résolution mettant en exergue le travail des brigades médicales cubaines, appartenant au contingent Henry Reeve, dans la lutte contre l'ébola.

À la demande des parlementaires de différents pays, nous avons fait l'éloge, pas seulement de ce travail, mais aussi de celui réalisé en Amérique Latine et dans le monde dans la lutte contre toute une série de maladies importantes à niveau mondial. Nous considérons que cela a été très important. Nous avons signé la Déclaration de La Havane qui exprime la satisfaction des commissions du Parlatino pour l'exclusion de Cuba de la liste de pays promoteurs du terrorisme dans laquelle elle n'aurait jamais dû se trouver ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58627-les-commissions-du-parlement-latino-america-in-approuvent-la-declaration-de-la-havane>



Radio Habana Cuba